



Chorleiter Tomas Módos

Volles Programm beim Liederhort WN 12.01.2016

Generalversammlung: Hermann Kappen wird zweiter Vorsitzender

MÜNSTER-SUDMÜHLE. Selten war eine Generalversammlung des Männerchores (MC) Liederhort Sudmühle so zahlreich besucht wie in diesem Jahr. Erster Vorsitzender Andreas Addorf begrüßte die Sänger im Restaurant Eynck und gab laut Mitteilung des Chors einen Rückblick über die Aktivitäten 2015. Unvergessen seien der große Erfolg des Sommerkonzertes im Sudmühlhof sowie das 50. Konzert

im Altersheim Maria Rast in Telgte. Chorleiter Tomas Módos verdiene dafür Respekt und Anerkennung.

Schatzmeister Werner Uhlenbrock berichtete zur Freude der Sänger von einem kleinen Plus in der Kasse und wurde entlastet. Als neue Kassenprüfer wählte die Versammlung Sebastian Lange und René Joubert.

Hermann Kappen wurde neuer zweiter Vorsitzender

und löste Ludger Bäumer ab, der nach 15-jähriger Vorstandstätigkeit für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung stehen wollte. Es sei Zeit für einen Wechsel, resümierte er. Dem folgte die Versammlung und bescheinigte Ludger Bäumer eine verdienstvolle Vorstandsarbeit. Als zweiter Kassierer wurde Jochen Katthöfer einstimmig wiedergewählt. Notenwart Hermann Schmitz erhielt Verstärkung: Dietmar

Wiefel und Ludger Bäumer wurden dritter und vierter Notenwart.

Für 2016 steht Großes auf dem Programm: am 18. September ein Konzert im Haus Münsterland mit Schlagern und Filmmusik, am 12. November der ökumenische Gottesdienst in der Dyckburgkirche. Im Oktober gibt es einen mehrtägigen Ausflug und im Dezember den 51. Besuch im Altersheim Maria Rast.